

Jugendliche senden für Jugendliche

Studenten machen Radio über
den Weltjugendtag

17.08.2011

Mit einem eigenen Radiosender berichten 35 Studenten vom 16. bis zum 21. August 2011 vom Weltjugendtag in Madrid. Auf der Frequenz 90.7 sendet „MADRID11JMJRADIO“ Nachrichten, Kommentare sowie praktische Informationen für die Teilnehmer. Die Hauptveranstaltungen des Weltjugendtages überträgt der

Sender in sechs Sprachen, darunter auch Deutsch.

„Wir erleben dieses Event zusammen mit den Pilgern, und diese Nähe geben wir unseren Hörern direkt weiter“, sagt Nuria Morales von JMJRADIO.

Der Sender auf Zeit ist eine Initiative von Studenten dreier Universitäten: Santa Croce in Rom, Complutense in Madrid und der Universität von Navarra im nordspanischen Pamplona. Seit Anfang des Jahres laufen die Vorbereitungen. Seit Juli unterstützen neun fertige Journalisten die Studenten. Die technische Produktion der Sendungen hat der Sender „98.3“ der Universität von Navarra übernommen.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/jugendliche-senden-fur-jugendliche/> (16.01.2026)